



## Echange avec l'Allemagne : jour 5 et 8

publié le 11/12/2024

La dernière journée dans le collège d'accueil allemand a été l'occasion de fêter la St Nicolas. Après une matinée avec des activités en tandem franco-allemand, les élèves ont préparé la grande salle pour accueillir le soir même les familles lors d'une fête de fin de séjour. Nikolaus est passé leur remettre des oranges comme le veut la tradition. Les élèves ont passé le week-end en famille où ils ont pu profiter de la vie familiale et de multiples visites de la région. Après un détour par la tour Eiffel à Paris, nos élèves rentrent à Saintes enchantés de leur séjour en Allemagne. Ils ont hâte de retrouver leurs correspondants en mars.







Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.